

センター級 だより★

川崎市立西丸子小学校
2024.6.28 (金)

6月より水泳実習が始まりました。プールでは、子どもたちの歓声が響いています。先日は、お忙しい中、面談にお越しいただき、ありがとうございました。お子様の学校での様子や指導計画を共有できる有意義な時間になりました。今後もどうぞよろしくお願いいたします。早いもので、あと20日あまりで夏休みに入ります。この時期は体調を崩しやすいので、ご家庭でも健康面には十分ご注意ください。

自立活動【あいさつ名人】

センター道徳の時間に、“あいさつ“の大切さについて学習しました。授業後も継続して取り組むために、自分から挨拶ができれば星を紙に貼っていくということを行っています。この取り組みがきっかけで、自分から挨拶をするようになった子もいて、日に日に星の数が増えてきています。今後も続けていき、挨拶いっぱいの教室を目指します。



七夕に願いをこめて…

七夕に向けて、センターの様々な教科でコラボをしながら準備をしました。音楽では、「たなばたさま」の歌を練習しました。図工では、笹に飾る七夕飾りと天の川を作りました。道徳では、自分の頑張りたいことを考えて目標を決め、短冊を書きました。センター級の前に飾っています。当日は、晴れて天の川が見られるといいですね！よい七夕が迎えられるように…。



☆



☆



☆

☆



☆

☆

☆